

Pólvora en el Corazón película guatemalteca

Escrito por Redaccion

Jueves, 08 de Noviembre de 2012 05:30 - Actualizado Jueves, 08 de Noviembre de 2012 05:34



Esta cinta producida por Camila Urrutia, fue uno de los nueve materiales seleccionados este año en la convocatoria del Fondo de Fomento al Audiovisual de Centroamérica y El Caribe (Cinergia).

Es un proyecto de dos mujeres que producen y dirigen. Este fondo es muy importante para dar el primer paso, y antes de poder competir en otras regiones es importante hacerlo en esta. Señalo Urrutia

La película fue acreedora de un galardón en la categoría Desarrollo de proyecto, en –Cinergia- por tal motiva podrá participar en julio del otro año, en un laboratorio de guión, en el BrLAB 2013 del Festival Internacional de Cine Latinoamericano de Sao Paulo.